
（保護者）

★子どもどうしのつながりができます

★天気が悪い日は、公園に行けないので、

利用しやすいです

★新しい友達ができました

★親どうし、子どもどうしの知り合うき

っかけになりました

★動き回れるので楽しめます

★絵本やおもちゃがたくさんあります

★子どもの年代ごとに集まりなどがある

ともっと良いと思います

（子ども）

★ひろくておもいっきりあそべるからた

のしい

★パソコン（でゲーム）ができるのがいい

★あそぶものがたくさんあっておもしろ

い

★卓球やボールであそべる

児童館ボランティア
石井寛治さん（花小金井南町

在住）
児童館は、先月、開館１周年を

迎え、利用登録者も３,５００人

を超え、来館者が３万人を達成し

ました。利用者は、午前中は乳幼

児、夕方や土曜・日曜日は小学生

が多いようです。子どもたちは自

由に来館して遊んでいるようですが、児童館ではたくさん

の行事も行っています。

わたしは、主にもちつきなどの行事のお手伝いをしてい

ます。他のボランティアの方も得意分野を活かし、子ども

たちに折り紙などを教えたりして活動しています。

子どもたちの集いの場、保護者どうしの交流の場として、

ぜひ児童館を利用してください。

★同じ年代の子どもがたくさんい

て楽しく遊べます

★安心して遊べます

★子どもが刺激を受けます

★友達ができ、みんなで公園やイ

ベントに出かけるようになりま

した

★同じ年代の子・母親と知り合え

ます

★相談できたり、話し相手がいま

す

★お母さんどうしで話ができ、情

報交換できます

★気分転換になります

★友達が増えました

★今利用しているところは少し遠

いので、ふれあい広場の実施場

所をもっと増やしてほしいです

子育ての知恵袋相談員
澁谷知枝さん（小川西町在住）
市報で、子育ての知恵袋相談員の募集

を見て、わたしも今までの経験や体験を

生かしてみたいと応募しました。

最近では、自宅付近を通る親子連れに

「遊びに来てね」などとよく声をかけて

いたら、あいさつをしてくれるようにな

り、地域での人間関係づくりもしていま

す。実際には、相談があまりないということは、問題がないとい

うことで良いことでもあるけれども、何かあったときに相談でき

る場、頼れる場があるということを知っていただけるだけでも良

いと思います。

最近は親のペースで子どもに接してしまうことも多くなってき

ているようです。時間的にもたいへんでしょうが、ほんの少しで

も心や時間に余裕をもって、子どもと向き合い、対話をしてほし

いと思います。対話することによって、子どもは意志を表現した

り、意見を伝えることができ、将来、国際化にもつながる可能性

があるのではないでしょうか。

子どもはとても敏感で親のことをよく知っています。子どもの

心や気持ちをくみ取り、大切にすることで親子のつながりはもっ

と深まっていくと思います。子どもといっしょに親も育つといい

ますが、親子で何かあったら、相談などと構えずに、遊びに来る

感覚でいらしてください。

子育て相談員（主任児童委員）
北順子さん（学園西町在住）
ふれあい広場は、親子のふれあいの場、親どうしの交流

の場、自由に来て遊ぶ場です。

親どうし、子どもどうしのつながりを大切にしています。

わたしは、アドバイザーに徹し、みんなの中に必要以上に

入り込まないように心がけています。

不安そうな親子や、話しかけられない方など

に早めに気づくようにして、仲間に入るきっか

けを作ってあげるようにしています。

子どもにとっては、子育てふれあい広場が刺激になり、突然歩けるよ

うになったり、今日も初めて寝返りをうった赤ちゃんにみんなで拍手を

おくりました。

最近は、核家族化が進み、地域から孤立している方が多いと思います。

子育て世代の方に特に言いたいことは、「ひとりで抱え込まないで」で

す。

ぜひ、子育てふれあい広場を利用してほしいと思います。

市では、さまざまな子育て支援事業を実施しています。今回は、子育て支援事業などに携わる方や利用

している市民の皆さんに感想などをお聞きしました。あなたも利用してみませんか。

子育て中の親子（乳幼児）を対象に、子育て相談員が、相談や交
流事業を行っています。

初めて来たときに登録をしてください。利用カードを
発行します。その後は自由に遊びに来てください。

相談員の自宅で、電話や面談により相談に応じたり、
身近な話し相手になります。
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